



Las lluvias y el granizo han mermado la producción de Berenjena de Almagro

Berenjena

La cosecha será inferior a la del año pasado a pesar del aumento del cultivo

ABC

Las lluvias y el granizo registrados a finales del mes de mayo y la inestabilidad del tiempo en las últimas semanas van a provocar mermas importantes en la campaña de producción de la berenjena de Almagro.

Según el gerente de la Indicación Geográfica Protegida, Ángel Castro, «inclemencias meteorológicas han provocado una importante disminución de la producción de la planta, que será muy difícil de recuperar durante el tiempo que se extienda la campaña».

Está previsto que la cosecha será igual o inferior a la del año pasado, pese a que el número de hectáreas sembradas había aumentado con respecto a campañas anteriores.

La cifra rondará los 1.9 millones de kilos de berenjena de Almagro que se recolectaron el año pasado y que pasarán a ser producidas y envasadas en las cuatro fábricas —dos en Almagro y dos en Bolaños de Calatrava— que tienen previsto elaborar esta típica hortaliza manchega.

Castro aseguró que la demanda de berenjena de Almagro con indicativo de calidad

ha aumentado en estos últimos tres años como consecuencia del gran esfuerzo e inversión que fabricantes y agricultores, junto al Gobierno regional, están haciendo para promocionarla.

Al tratarse de un producto hortícola que no puede obtenerse en otra época ni de otro sitio, la producción es limitada, tanto que en estos últimos meses todos los fabricantes han tenido que aplazar o suspender pedidos de algunas de las especialidades por falta de existencias.

El gerente de la indicación geográfica protegida manifestó que los agricultores habían previsto un aumento en la producción en torno al 20 por ciento, que equivaldría a 2,2 millones de kilos. Sin embargo, «la inestabilidad climática ha provocado que las casi sesenta hectáreas cultivadas empiecen a producir más tarde de lo previsto, lo que producirá una reducción del rendimiento final», dijo Castro.

El precio mínimo para el agricultor ha quedado fijado este año en 0,432 euros más IVA en las fábricas, garantizándose así la retirada de la mercancía y la rentabilidad en las explotaciones.

OCM del Vino

El PP pide a la Junta que presente alternativas

La presidenta del PP de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, ha instado al Gobierno regional a que presente en las Cortes «la supuesta» alternativa que tiene al proyecto de Bruselas de la OCM del Vino. Insistió en la necesidad de que la Junta «muestre» el producto de su trabajo en forma de una

alternativa concreta a la propuesta de la comisaría europea para la OCM del Vino. Cospedal considera que debe darse cuenta en las Cortes de Castilla-La Mancha de la «supuesta» alternativa que está elaborando el Gobierno regional, «pues hasta el momento sólo hemos oído mucha palabrería y nada concreto» y los agricultores «están muy preocupados ante lo que les puede caer tras oír la propuesta de Fischer». Aseguró que el PP va a luchar porque los seguros agrarios sean más accesibles a los agricultores, se va a oponer al arranque masivo de viñedo y a la desaparición de las ayudas a la destilación del alcohol de uso de boca.



Este año se han formalizado más de 700 contratos en Cuenca

Campaña de ajo

Disminuyen los asentamientos

El número de asentamientos de trabajadores extranjeros que acuden a la recogida del ajo en la provincia de Cuenca ha disminuido con respecto a años anteriores, gracias a los más de 700 contratos que se han formalizado para el desarrollo de la campaña a trabajadores rumanos y búlgaros. El subdelegado del Gobierno en Cuenca, Julián

Grimaldos, ha indicado que la formalización de estos contratos ha propiciado «que haya una mayor tranquilidad en toda la zona» de La Mancha conquense donde habitualmente se cultiva el ajo, en municipios como Las Pedroñeras, San Clemente, El Pedernoso y La Alberca de Záncara. Para la campaña de este año se han contratado a 730 trabajadores, en su totalidad rumanos y búlgaros, que estaban sin trabajo y residen en España como ciudadanos de la Unión Europea.

Cereal

Aceptable producción y precios este año

La Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores (Asaja) de Toledo ha valorado la última campaña cerealista ya que la producción fue «media alta» y los precios «aceptables». Según Asaja, la cosecha de trigo y cebada rondó entre 3.500 y 4.000 kilos por hectárea, excepto en los municipios afectados por las tormentas de junio, una cifra superior a la

de años anteriores. Al buen resultado de la cosecha se añade un repunte en los precios que están cobrando los agricultores, que, en localidades como Consuegra o Santa Cruz de la Zarza, rondan los 15 céntimos de euro mientras que la cotización del trigo duro alcanza los 21 céntimos. Los precios de origen están por encima de los 10 u 11 céntimos que se pagaban por la cebada el año pasado debido al «descenso de la producción mundial destinada al consumo».